

4) Unser Schulhund

Vaiva ist am 6.4.2021 geboren und eine foxred- farbene Labradorhündin. Sie lebt seit ihrer neunten Lebenswoche bei Frau Berger in der Familie. Vaiva hat, aufgrund eines Geburtsfehlers, eine Stummel- und Knickrute, welche sie jedoch körperlich in keiner Weise beeinträchtigt.

Durch den Besuch einer Welpen- und später einer Junghundgruppe, sowie unterschiedlicher Kurse im Bereich Tricktraining, erlebte Vaiva eine sehr gute Sozialisierung und verfügt über einen guten Grundgehorsam.

Sie ist zutraulich und menschenbezogen und begrüßt jeden offen und mit Freude schwanzwedelnd. Sie will gebührend begrüßt und gekraut werden. Vaiva hat ein ruhiges, selbstbewusstes, ausgeglichenes und verträgliches Wesen. Sie ist geräuschunempfindlich gegen Schüllärm, verkehrssicher und erträgt einen hohen Stresspegel ohne Aggression. Vaiva apportiert gerne und zeigt eine hohe Lernbereitschaft und Arbeitsfreude.

Im Februar 2023 hat Vaiva einen adäquaten Eignungstest bestanden. Im April 2023 startet die Ausbildung zum Schulbegleithund beim Therapiehundezentrum „Mein Partner Hund“ im Saarland, welche mit einer theoretischen und praktischen Prüfung im Sommer/ Herbst 2023 enden wird.

5) Vaiva und ihr Einsatz in der Schule

Vaiva bildet mit Frau Berger zusammen das Mensch-Hundeteam. Sie wird Frau Berger, im Wechsel mit ihrer bereits ausgebildeten Schulbegleithündin Quiana, welche im selben Haushalt lebt, in ihren Unterricht begleiten und die Schüler/innen bei ihrer Arbeit unterstützen.